

Einladung zum FASD-Elterntreff

Liebe (Pflege- und Adoptiv-)Eltern,

mit diesem Brief möchten wir Sie – wie auch schon die letzten Jahre – zu einem offenen Treffen für Eltern FASD-betroffener Kinder und Jugendlicher einladen. Dieses findet statt

**am Dienstag, den 3. März 2026,
von 18.30 bis 21 Uhr,
in den Räumen der Erziehungsberatungsstelle,
Ansbacher Straße 2, Neustadt an der Aisch.**

Der FASD-Elterntreff soll in erster Linie Ihnen als Eltern die Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch geben: über FASD ganz allgemein, über Alltagsschwierigkeiten, Entlastungsmöglichkeiten, Tips und Tricks im Umgang mit den betroffenen Kindern, Anlaufstellen für Diagnostik, Medikation oder Therapie und vieles andere mehr.

Die Treffen stehen dabei allen Eltern, Pflege- und Adoptiveltern mit FASD-betroffenen Kindern und Jugendlichen offen. Sie können die Einladung also gerne auch weitergeben!

Um unsere Planung zu erleichtern, bitten wir um **vorherige Anmeldung unter der Telefonnummer 09161 / 2577 oder per E-Mail an eb@dw-nea.de bis zum 25. Februar**. Herzlichen Dank dafür!

Damit das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt, haben wir uns überlegt, Pizza zu bestellen. Wer möchte, kann sich zu Beginn des Treffens in die ausliegende Liste eintragen, für die Kosten kommt jeder selbst auf. Getränke (Wasser, Kaffee, Tee) stellen wir bereit, wer etwas Anderes möchte, kümmert sich bitte selbst! ☺

Wir freuen uns schon jetzt auf den Austausch mit Ihnen!

Viele Grüße



Erwin Graf
Dipl.-Psych. (Univ.)
Leiter der Beratungsstelle



Martina Kampe
Dipl.-Päd. (Univ.)

Gemeinsam für
Pflegekinder- und familien
Im Landkreis NEA:

